

Luis Guerrero: El Puerto del Callao es y será siempre de los peruanos (08 – 09- 05)

En virtud a la gestión y liderazgo del Ing. Luis Guerrero Figueroa, el Congreso de la República, el día seis de setiembre del año en curso, recibió a trabajadores portuarios, empresarios marítimos, autoridades políticas regional y local del Callao, preocupados por el destino de nuestro terminal marítimo portuario.

Después de la exposición sustentada de cada uno de los representantes, se llegó a las siguientes acuerdos:

1. Como prioridad esencial dar preferencia a la construcción de un nuevo terminal de contenedores (muelle Sur), con capital privado. Para ello se debe realizar la convocatoria internacional para la concesión del proyecto y desarrollo en el menor plazo posible.
2. El muelle 5 del terminal portuario del Callao, debe permanecer bajo la administración de Enapu, para lo cual se le deberá permitir a Enapu realizar las inversiones del reforzamiento del muelle y equipamiento con grúas pórtico o móviles.
3. Convocar a licitación en el más breve plazo, la concesión para la construcción y operación por parte del sector privado de la faja transportadora hermética de minerales hacia el muelle 5 del terminal portuario del callao.

El presidente de PERU AHORA, Luis Guerrero y demás dirigentes representativos así como usuarios, solicitan que el Presidente del Consejo de Ministros escuche al pueblo y empresarios peruanos.